



NOTES DE FAIS DE DEPLACEMENTS ABUSIFS

Par **BIBOU@**, le **18/02/2020** à **07:25**

Bonjour, est ce normal que l'Employeur règle des notes de frais imaginaires plutôt que de payer des augmentations et des primes

De plus certaines dépenses de note frais bénéficient aux enfants de salariés de la boîte, je ne pense pas que cela soit normal aux dépens d'autres salariés

bien cordialement

Par **janus2fr**, le **18/02/2020** à **07:48**

[quote]

est ce normal que l'Employeur règle des notes de frais imaginaires plutôt que de payer des augmentations et des primes

[/quote]

Bonjour,

Je suppose que vous connaissez déjà la réponse ?